

Sol y magnificas sensaciones para la Truchillas-Vizcodillo

*Truchillas – 18 de mayo de 2025. Raúl González, Club de Montaña Teleno.*

Una edición más de la carrera de truchillas, con una parrilla de salida algo más escasa que anteriores ediciones, pero con buenas vibraciones en todos los participantes que enfilaron el recorrido bajo un soleado día de mayo, como debería ser en estos días mediados de mayo.

Lo favoritos a ganar la prueba encabezaban el pelotón en la festiva salida a las 9:30 hs de la mañana. La categoría masculina, salvo catástrofe, estaba ya prácticamente adjudicada a un Pablo Villa (Adidas Terrex) que volvía a Truchillas en un magnífico estado de forma dispuesto a dar su 100% desde los primeros metros en los que imponía un ritmo que mantendría hasta la misma línea de meta. La corona de la categoría femenina estaba defendida por una motivada Raquel Maestre (independiente La Bañeza) que tenía en Tania Sánchez (Agrupación Montañera Zamorana) su principal rival.

Los primeros compases de la prueba estiró el grupo y ya en el paso de la laguna Maliciosa Pablo sacaba una ventaja de varios minutos sobre su inmediato perseguidor.

La cima del Vizcodillo fue coronada por Pablo en un increíble tiempo de 53 minutos y 20 segundos (récord de la prueba) seguido por Valentín Real (Casaio de Valdeorras) con unos cómodos 12 minutos de ventaja. No obstante Valentín perdió varios puestos en el descenso, acosado por sus rivales que realizaron un potente descenso Moisés Liébana (Corporales), tercero en la cima, recuperó una posición, pero perdió otra a favor de Raúl Fernández Llamas (Clínica Fisiorama).

En la categoría femenina Raquel coronaba en 1,46 hs seguida a 5 minutos por María Díez (AMZ) y 7 minutos de Tania, que en la bajada recuperaría la segunda posición, pero no sería capaz de recortar el tiempo en el que le aventajaba Raquel.

La línea de meta recibió en 1 hora, 25 minutos y 24 segundos a un entregado Pablo que no dejó nada en la recámara y marcó un nuevo récord en este recorrido que disfrutó y disputó de principio a fin.

Casi 16 minutos más tarde (1:41:51hs) entraba Raúl que accedía a los puestos de pódium un año más. Moisés Liébana llegaba en la tercer aposición (primero de veteranos y primero como corredor local de Corporales) con 1 hora y 45 minutos. El tercero en categoría absoluta finalmente fue para Héctor Granado (Bierzo Todo deporte) con un tiempo de 1:46:03.

Raquel paraba el crono en 2:04:06 con casi 8 minutos de ventaja sobre Tania. En las veteranas fue finalmente María Díez la que ganara la categoría con 2 horas y 13 minutos.

Una edición tranquila en la que no hubo ningún incidente que destacar y en la que participaron corredores habituales de todas las ediciones previas y también debutantes en la carrera. Todos ellos destacaron lo técnico y exigente del circuito y la belleza de los paisajes que el Monumento Natural del Lago Truchillas y alrededores ofrece.